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E D U C A C I O N
Al hacer un resumen de la actuación en 

el campo educativo en los cuatro años de per
manencia en el Ayuntamiento, he de desta
car dos puntos fundamentales a lograr desde 
el primer momento:

1) Plena escolarización desde los 4 años.
2) Mejora y creación de instalaciones es

colares.
En cuanto al primer punto, se logró en el 

segundo año de nuestra gestión, al inaugu
rarse el nuevo parvulatorio del Colegio “In
fante D. Felipe” y al crearse nuevos unida
des de educación preescolar en los otros Co-

Enumerando algunas de estas realizacio
nes cabría destacar:

— Nueva instalación eléctrica, hormigo
nado del patio e instalación de calefacción 
a gasóleo en el Colegio San Isidro.

— Hormigonado y creación de nuevos 
despachos para biblioteca y archivo en el 
Colegio “Infante D. Felipe” .

— Conservación de una pista polidepor- 
tiva para el Colegio “Infante D. Felipe” , que 
carecía de ella. Reconversión y transforma
ción, en colaboración con la Delegación Pro
vincial y constructor del centro, de las pistas
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legios Nacionales, con lo que que se consiguió 
la escolarización plena. Hemos de destacar 
que el nivel de plena escolarización no es so
lo realidad del momento presente sino que 
es también de futuro, al estar prevista la po
blación escolar en años venideros, por lo que 
podemos asegurar que todos los niños a par
tir de cuatro años tienen un puesto escolar 
en Centros públicos.

Lo referente al segundo punto y aún cuan
do lo realizado siempre es susceptible de me
jorar, hay que hacer constar que siempre se 
ha encontrado con el límite, por otra parte 
lógico, de la cantidad concedida en los dis
tintos presupuestos. Pero aún así, y sin me
noscabo para actuaciones anteriores, en este 
cuatrienio se han dedicado cantidades muy 
superiores a ejercicios económicos preceden
tes. Es lógico pensar, y en justicia hay que 
manifestarlo, que todas las obras de adecen- 
tamiento, mantenimiento y conservación, se 
han realizado en estrecha colaboración con 
otras Delegaciones del Ayuntamiento, espe
cialmente la de Obras.

polideportivas del Colegio “La Espinosa” .
— Puesta en marcha del Colegio de 16 

unidades, hoy llamado “La Espinosa” y cuya 
consecución se debe a la Corporación que 
nos precedió.

— Consecución y puesta en marcha del 
nuevo parvulario.

— Consecución de un nuevo aulario de 
8 unidades, inaugurado este curso escolar y 
que dependiente del Colegio “San Isidro”, ha 
supuesto la desaparición de lugares escolares 
en peor estado, como Hospitalillo.

— Igualmente se gestionó la construcción 
de un nuevo Instituto de Formación Profe
sional, con el fin de dotar a éste del espacio 
físico imprescindible para desarrollar su la
bor con comodidad y eficacia. Estas realiza
ciones son ya un hecho palpable, funcionan
do el aulario y estando próxima la apertura 
del Instituto de Formación Profesional, am
bos sitos en la calle Calatrava.

— Desde la toma de posesión, una de las 
mayores preocupaciones fue la puesta en
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